

Newsletter November 2012

1. Premiere "lichterloh" am 3. November

Die Aufregung bei den Musical-Machern Jochen Frank Schmidt und Alexander Dieterle war riesengross vor der Vor-Premiere und der Premiere des gegenüber der Version von 2007 total überarbeiteten Musicals "[lichterloh](#)". Die Erleichterung bei beiden Veranstaltungen am 31.10. und 3.11. vor voll besetzten Rängen war aber wohl noch grösser, denn das Publikum liess durch den nicht enden wollenden Applaus keinen Zweifel daran, dass sich die monatelange Arbeit für Jochen und seine Crew gelohnt hat.

Wer´s noch nicht gesehen hat, kann schon mal in einem TV-Beitrag einen kleinen Eindruck verschaffen. Noch am Tag der Premiere am 3.11. hat der SWR einen ausführlichen Bericht in der Sendung SWR Landesschau KulTour ausgestrahlt. Den kann man sich auch unter folgendem Link noch anschauen:

http://www.lichterloh-musical.de/videos/videos_detail.php?id=1261

2. Kinovorschau

Die nächsten Filme:

Mi., 14.11. [Die Kirche bleibt im Dorf](#)

Mi., 21.11. [Die Kirche bleibt im Dorf](#)

Mi., 05.12. [Die Kirche bleibt im Dorf](#)

Info zum Film

[Die Kirche bleibt im Dorf](#)

Seit Jahren schon besteht zwischen den beiden schwäbischen Dörfern Unterrieslingen und Oberrieslingen eine erbitterte Feindschaft ...

Mehr Infos zu den Filmen finden Sie auf den Gloria-Seiten unter

<http://www.gloria-theater.de/gt/kino/kino.php>

3. Ausstellung "Der Bergsee im Bild"

Im Rahmen unserer Zusammenarbeit mit dem Verein "Haus Fischerzunft" möchten wir Sie herzlich einladen zur Vernissage der Ausstellung "Der Bergsee im Bild" im Haus Fischerzunft.

Einladung zur Ausstellung „Der Bergsee im Bild“
im Haus Fischerzunft, Fischergasse 12, Bad Säckingen (D)

Bettina Hahn (Bad Säckingen)
Gisela Lienemann (Bad Säckingen)
Barbara Schwalbe (Wehr-Öflingen)
Eva Urban (Kilchberg/BL, CH)
Suzanne Weissenberger (Bad Säckingen)
zeigen Bilder in Malerei und verschiedenen Drucktechniken

Zur Ausstellungseröffnung am Sonntag, 25. November 2012, 11.00 Uhr
sind Sie und Ihre Freunde ganz herzlich eingeladen.
Einführung in die Ausstellung: Ueli O. Kräuchi, MA, Kunstwissenschaftler

Die Ausstellung dauert vom 25. November bis 30. Dezember 2012.
Sie ist jeweils sonntags von 11.00 - 17.00 Uhr geöffnet.



Wir und auch der Verein "Haus Fischerzunft" freuen sich über ihren Besuch.

Es grüsst Sie alle herzlich

Die [Vorstandschaf](#)t der Förderfreunde Gloria-Theater e. V.

Mehr Info's im Internet:

<http://www.gloria-theater-freunde.de>

<http://www.ffgt.de>

<http://www.gloria-theater.de>